



佐賀市立金立小学校 学校便り 第2号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和7年4月17日発行
文責 校長 泊 裕人

新しい仲間とともに！

先週の金曜日（4/11）に入学式を行いました。42名の新入生全員が元気に参加することができました。

前日のお昼過ぎには強い雨と雷の影響で下校時刻を遅らせることになり、天候の心配もありました。会場等の準備の時間も少しずれ込むことになりましたが、6年生の一生懸命で素早い準備のおかげで素晴らしい会場に仕上がりに、万全の状態で大歓迎を迎えることができました。

そして、当日はそのことを感じさせないような快晴に。全校で晴れやかな式を迎えることができ、本当に嬉しく思いました。



学校 HP もご覧ください



【入学式の様子】



式では、新入生の「ありがとうございます」の返事や6年生の児童代表の歓迎の言葉など、微笑ましく、そして温かい式になりました。

保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

私からは、1年生に向けて「2つの言葉を使えるように」という話をしました。1年生だけではありませんが、ありがとうとごめんなさいが言えるというのは人として大切なことです。周りの人やものに感謝の気持ちをもつこと、失敗や誤りを認め、改善につなげることを通して、ステキな小学生（大人）に育ててくれることを期待しています。私も意識していきます！



【メールの登録を】

3月末に市からのメールでの通知、学校からのプリントを配布し（2年生以上は4/7、1年生は4/11）お知らせいたしましたが、メールのご登録はお済みでしょうか。メールのシステム変更があり、2～6年生の保護者様も再登録が必要になっています。

4/10（木）や4/14（月）のように、天候不順などの不測の事態が起こった場合、すぐに保護者の皆さんに連絡を取らなければいけない場面も出てきます。それ以外にも、緊急連絡等を配信することも考えられますので、この機会にご登録いただきますようお願いいたします。

この週末にテストメールの配信も予定していますので、ご確認ください。

【（大切なお願い）敷地内への車の乗り入れについて】

朝の登校時に、学校の校舎北側で、送迎で送ってこられた自動車から降りて児童玄関に向かう子どもと出入りする自動車との接触事故が心配されます。特に雨の日は、北門からの車の出入りが多く、危険度がぐんと上がります。つきましては、以下の点についてお願いします。

- ア 北門を入られたら最徐行を心がけていただき、常に子どもや他の自動車に気配りをお願いします。
- イ 児童玄関から離れた北門付近で子どもさんを降ろされる場合は、自動車が多い場合などは、保護者の方が付き添って児童玄関まで来ていただくようお願いいたします。（特に低学年の子どもさんの場合）

ウ 自動車から降りた子どもは校舎北側のできるだけ北側（校舎と反対側で木が植えてあるあたり）を通過して、児童玄関に向かうようご指導ください。

エ （緊急な場合やどうしても必要な場合などは、仕方ありませんが、）できるだけ、送迎ではなく、子どもたちが自分で歩いて登校できるようにご指導ください。

子どもたちの命に関わることで
すので、ご理解ご協力をお願い
いたします

